



DESTACADOS



Cecilia

Egresado crea la primera empresa chilena de paneles solares para departamentos

"Vida Off-Grid: Siente la libertad de generar tu energía donde sea y no depender de la red", sugiere la disruptiva publicidad de la empresa Cell Chile, creada recientemente por el Ingeniero Civil Mecánico de la U. de Santiago, Gonzalo Pacheco Parra, quien busca llegar a diferentes hogares de Chile con celdas solares accesibles para el consumidor. El proyecto pretende que los usuarios generen su propia energía sin depender de la corriente eléctrica, reduzcan cuentas de luz desde un 20% hasta un 100% y evitar la emisión de 50 kg. de CO2 al año.



Diplo, Ingeniería en Minas

Seminario organizado por egresados mineros USACH pone en valor el rol de la mujer actual en la minería

La Conferencia de Egresados Mineros USACH (CEMUSACH) en conjunto con la Corporación de Mineros DIMIN-USACH-UTE (CORPOMIN D.U.U.), realizaron el seminario "Mujeres, la Nueva Generación en Minería". Sobre la situación de la mujer en este campo, Katharina Jenny, egresada de nuestra universidad y gerenta general del Ferrocarril de Antofagasta (FCAB), aseguró que en las prácticas organizacionales existe poca valorización de las habilidades femeninas. "Hay ciertos paradigmas instalados en los procesos de selección que deben ser cambiados y repensados. No debemos esperar a que pasen 169 años para poder mejorar la equidad de género, esto debe cambiar hoy", sentenció.



Facultad de Ciencias Médicas

Programa de Medicina Familiar capacita a nuevas gestoras en salud

En el curso impartido por el grupo de becados de la especialidad de medicina familiar de nuestra casa de estudios, que contó con el apoyo del Centro de Salud Familiar Dra. Mariela Salgado Zepeda, participaron 14 vecinas de la comuna de Lo Espejo. "Estamos contentos con los resultados y por eso es que estamos formando un equipo de trabajo para desarrollar nuevos proyectos a futuro", señaló el jefe de programa de la especialidad, Dr. Pedro Yáñez.

Presidente del TRICEL, Dr. Cristián Garay Vera:

"Garantizaremos un proceso neutral, transparente y participativo"



Marco Avilés

El pasado 27 de marzo se constituyó el Tribunal Calificador de Elecciones para el Proceso de Modificación del Estatuto Orgánico de la Universidad de Santiago de Chile. En dicha instancia fue elegido como presidente del TRICEL el académico del Instituto de Estudios Avanzados (IDEA), Dr. Cristian Garay Vera, quien estará acompañado por los docentes Roberto Santander y Marc Zeise; los administrativos Sandra Prat y Jorge Delgado; las estudiantes Constanza Morales y Aranza Bahamondes; y por el secretario general de nuestra casa de estudios, Gustavo Robles Labarca.

El TRICEL tendrá la misión de velar por la elección de los 30 integrantes del Comité Triestamental del Estatuto Orgánico, fijada para el próximo miércoles 17 de abril, quienes se encargarán de recibir, analizar, discutir y sistematizar las propuestas de modificación del Estatuto Orgánico que emanen de la comunidad universitaria para que sean revisadas por el Consejo Académico. Luego, deberán ser ministros de fe en el plebiscito que terminará con todo este proceso, el 21 y 22 de noviembre de 2019.

En palabras del presidente del TRICEL, "esta es una gran oportunidad para que la Universidad de Santiago pueda tener la culminación de un proceso democrático, inclusivo, participativo y respetuoso del tema de género a través de un diálogo con los estudiantes que, sin pecar de soberbio, podemos calificar como ejemplar, en el sentido que no ha sido un acto espontáneo, sino el producto de un largo camino que se ha conducido en el último tiempo", recalcó.